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ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ALAMBARI. TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link:https://www.facebook.com/100058974264852/videos/27144765261838783/ 

Segundo ano do segundo biênio da oitava legislatura. Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois 
mil e vinte e quatro às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, 
no edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 
Eduardo Prestes de Faria, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário,  com a 
presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Hélio Gomes, João Paulo 
Machado Rolim, José Benedito Leme, Marcelo Veiga de Oliveira, Luzia Maria da Conceição 
Machado Fernandes, Reinaldo Carlos Vieira e Renivaldo José da Cruz. Havendo número regimental, 
o Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida colocou em 
votação a ata da décima quarta sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi considerada 
aprovada. EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 
136/2024, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a 
possibilidade de interceder junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para a 
construção de prédio escolar no Bairro do Tatetu; nº 137/2024, de autoria do Vereador João Paulo 
Machado Rolim, solicitando informações sobre a elaboração do cardápio dos lanches servidos aos 
idosos que frequentam o grupo da melhor idade; nº 139/2024, de autoria do Vereador Luís Fernando 
de Jesus Camargo, solicitando informações sobre a possibilidade da construção de uma quadra de 
“beach tennis”; nº 140/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando 
informações sobre a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de 
rede de energia elétrica secundaria na Estrada Municipal João Vieira, desde o posto de saúde até a 
entrada da Fazenda Santa Ana, Bairro do Ribeirãozinho; nº 142/2024, de autoria do Vereador João 
Paulo Machado Rolim, solicitando informações sobre a possibilidade de agilizar as consultas despois 
que são feitos os exames; nº 144/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando 
informações sobre a possibilidade da implantação de câmeras de monitoramento nas dependências 
das escolas e creches municipais. NOVOS PROJETOS: Projeto de Lei nº 21/2024, de autoria do 
Executivo, dispondo sobre a criação do Centro Educacional Multidisciplinar de Atendimento 
Especializado – CEMAE, vinculado ao Departamento de Educação, Cultura, Esportes e Turismo, e 
dando outras providências. O Senhor Presidente determinou o encaminhamento para às Comissões 
de Justiça, Redação e Cultura e de Finanças, Orçamento e Serviços Públicos, para emissão de parecer 
dentro do prazo regimental de quinze dias. REQUERIMENTOS SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES DO PREFEITO: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 146/2024, solicitando 
informações sobre a possibilidade de elaborar um projeto de lei relacionado a acessibilidade em nosso 
município; do Vereador Hélio Gomes, nº 147/2024, solicitando informações sobre quando será 
efetivada a mudança do carpo de auxiliar de enfermagem para técnico de enfermagem; do Vereador 
João Paulo Machado Rolim, nº 148/2024, solicitando informações sobre a possibilidade de 
intercessão junto ao Senar no sentido de que sejam ministrados alguns cursos  para nossa população, 
como viola caipira e manutenção de trator; do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 
150/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da expansão do perímetro urbano incluindo 
o lado esquerdo da Estrada Municipal João Vieira, Bairro Ribeirãozinho; da Vereadora Luzia Maria 
da Conceição Machado Fernandes, nº 151/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da 
intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica na Estrada 
Municipal Maria da Conceição Perico, Jardim São Paulo; do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 
152/2024, solicitando informações por escrito sobre os gastos com shows no evento do rodeio; do 
Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 153/2024, solicitando informações sobre a remoção dos pneus 
da antiga fabrica de borracha; do Vereador Hélio Gomes, nº154/2024, solicitando diversas 
informações sobre as linhas de transporte escolar que são terceirizadas; do Vereador Marcelo Veiga 
de Oliveira, nº 155/2024, solicitando informações sobre a possibilidade de enviar copias das notas 
fiscais dos gastos com as comemorações de final de ano dos servidores públicos em dezembro de 
2022 e 2023; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 156/2024, solicitando informações sobre a 
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relação de precatórios trabalhistas e os gastos com processos de desapropriação e processos judiciais. 
REQUERIMENTO SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador José 
Benedito Leme nº 149/2024, solicitando do Gerente Divisional da Sabesp, informações sobre a 
possibilidade da extensão da rede de água na Rua Amazino de Souza, Bairro do Tatetu. Colocados 
em discussão manifestaram-se os Vereadores Eduardo Prestes de Faria, sobre o de nº 146/2024; Hélio 
Gomes, sobre os de nºs 147, 153, 154 e 156/2024;  João Paulo Machado Rolim, sobre os de nºs  148 
e 153/2024; José Benedito Leme, sobre os de nºs 149/2024; Luís Fernando de Jesus Camargo, sobre 
o de nº 150/2024; Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, sobre os de nºs 151 e 153/2024;  
Marcelo Veiga de Oliveira, sobre os de nºs 152 e 155/2024 e Reinaldo Carlos Vieira, sobre os de nºs 
153 e 156/2024. Colocados em votação foram todos aprovados. INDICAÇÕES: do Vereador 
Eduardo Prestes de Faria, nº 082/2024, no sentido de urgentes reparos bem como a colocação de 
cascalhos na Estrada Municipal Sinhorinha Maria das Dores, Bairro do Oriente; do Vereador José 
Benedito Leme, nº 083/2024, no sentido de uma reforma geral na Quadra de Esportes José Correa, 
Bairro do Cercadinho; da Vereadora Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes; nº 084/2024, no 
sentido da coleta de lixo ser feita até o final da Rua José Paulino Simões, Bairro do Cerrado; do 
Vereador José Benedito Leme, nº 085/2024, no sentido da mudança do ponto de ônibus localizado na 
Rua Itapetininga, Jardim  São Paulo; do Vereador José Benedito Leme, nº 086/2024, no sentido da 
implantação de uma lombada na Rua Mairinque, Vila Messias. Franqueada à palavra, manifestaram-
se os Vereadores José Benedito Leme, Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes e Eduardo 
Prestes de Faria. Como as indicações independem de votação, o Senhor Presidente determinou que 
fossem encaminhadas. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que depois de lida e 
achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Câmara ....................................... Eu, 
........................................... Luís Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, a mandei digitar, 
conferi e subscrevi****************************************** 


